

Medienstelle
Sonja Körkel
Stv. Mediensprecherin

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 31. Januar 2020

Netzsanierung

Erneuerung Gleiskreuzungen Burgfelderplatz

Die Gleiskreuzungen auf dem Burgfelderplatz haben das Ende ihrer Lebensdauer erreicht und müssen ersetzt werden. Vom 10. Februar bis 19. Februar 2020 ist die Kreuzung deshalb für den Trambetrieb gesperrt. Auf den betroffenen Linien 1 und 3 verkehrt während der Bauzeit ein Tramersatz mit Bussen.

Nach zwölf Jahren haben die Gleiskreuzungen am Burgfelderplatz das Ende ihrer Lebensdauer erreicht und müssen erneuert werden. Von Montag, 10. Februar 2020 (Betriebsbeginn) bis Mittwoch, 19. Februar 2020 (Betriebsschluss) werden die sechs Gleiskreuzungen ersetzt. Damit der Tramunterbruch so kurz wie möglich ist, wird im Zweischichtbetrieb gearbeitet. Die Kosten für die Erneuerung der Gleiskreuzungen betragen rund 900'000 Franken.

Während der zehntägigen Bauzeit verkehrt auf der Linie 1 zwischen Bahnhof St. Johann und Bahnhof SBB und auf der Linie 3 zwischen Theater und Gare de Saint-Louis ein Tramersatz mit Bussen.

Die BVB informiert vor Ort, in ihren Fahrzeugen, auf ihrer Website, der BVB-App, Twitter und Facebook über die Umleitungen der Tramlinien. Alle Informationen zu den betroffenen Linien finden sich im entsprechenden [Flyer](#). Die BVB empfiehlt den Fahrgästen, insbesondere zu Beginn der Bauarbeiten, genügend Zeit für ihre Fahrten einzuplanen.

Gesamterneuerung Haltestelle Burgfelderplatz

Die Gesamterneuerung der Haltestelle Burgfelderplatz unter Federführung des Bau- und Verkehrsdepartements des Kantons Basel-Stadt (BVD) erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt, da das entsprechende Projekt zur Erneuerung der Burgfelderstrasse-Missionsstrasse-Spalenvorstadt zurzeit im Grossen Rat behandelt wird.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 14 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1243 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 128 Millionen Fahrgäste. (Zahlen: Stand 31.12.2018)